

# *Troubles de santé des diplomates étasuniens, Cuba dénonce le manque de coopération de Washington*

---



**Carlos F. de Cossio** 

@CarlosFdeCossio

Seguir

Lo cierto es que hasta hoy el gob d EEUU no ha mostrado evidencia alguna de que se hay producido hecho o incidente alguno en [#Cuba](#) capaz de explicar los reportes sobre afecciones de salud de sus diplomaticos. Ha rehusado cooperar en la búsqueda d respuestas

---

La Havane, 8 janvier (RHC).- Carlos Fernández de Cossío, directeur des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a une nouvelle fois dénoncé ce mardi le manque de coopération de Washington dans la recherche de réponses au sujet des troubles de santé qu'auraient souffert des diplomates étasuniens à La Havane.

Sur son compte Twitter, Carlos Fernández de Cossío a souligné que le gouvernement étasunien n'a montré aucune preuve montrant que ces faits aient eu lieu et que cependant, des porte-paroles et des grands médias des États-Unis utilisent le terme « attaques acoustiques » pour les décrire.

Le directeur des États-Unis au ministère des Affaires étrangères a partagé cette dénonciation sur Twitter peu après que le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez ait lancé une mise en garde contre les desseins de plusieurs secteurs à Washington de torpiller les relations entre Cuba et les États-Unis. Ces derniers jours, des médias se sont fait l'écho d'une étude présentée ce mois-ci par deux scientifiques, l'un

des États-Unis et l'autre du Royaume-Uni, étude qui reflète la coïncidence spectrale des enregistrements de soi-disant attaques acoustiques et les chants de sauterelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180519-troubles-de-sante-des-diplomates-etasuniens-cuba-denonce-le-manque-de-cooperation-de-washington>



**Radio Habana Cuba**